



Delincuentes realizan bloqueos carreteros en Buenavista y Apatzingán

La mañana de este domingo, delincuentes bloquearon diversas carreteras en los municipios de Buenavista Tomatlán y Apatzingán, donde ya se encuentran las fuerzas del orden, liberando el tránsito. De forma extraoficial se mencionó que habrían sido detenidas varias personas en la población de Razo del Órgano, lo que derivó en esta reacción de los grupos criminales, sin embargo esta situación no ha sido confirmada por las autoridades.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/delincuentes-realizan-bloqueos-carreteros-en-buenavista-y-apatzingan/>